

Fué herido grave, ayer, en un choque, el jefe del Regimiento No. 2

El coronel del Ejército Aquilino Guerra González, jefe del Distrito Militar de Camagüey, resultó lesionado gravemente, ayer, en el choque que se registró entre el auto en que viajaba y el ómnibus 789, de la ruta 30, que conducía José González Terán, mayor de edad y vecino de 14 número 26, Almendares, cuando transitaban ambos vehículos por 19 e I, en el Vedado.

El automóvil del jefe militar lesionado era conducido por el cabo del Ejército, Félix Hernández Herrera y viajaba también el cabo Enmanuel Alvarez Tagle, ambos del propio Regimiento número 2, los que resultaron con lesiones menos grave.

Los militares lesionados fueron conducidos al Instituto Pediatra de Cuba, situado en H y 21, donde fueron asistidos de primera intención, siendo trasladados más tarde al Hospital Militar.

Las actuaciones fueron redactadas por el capitán Raúl Zarranz, al mando de la Octava Estación, quien dió cuenta al juez de Instrucción correspondiente con el chofer del ómnibus detenido.